

L'union fait la force !!!!!

Malgré cette distance entre nous, nous arrivons à communiquer grâce à la nouvelle technologie « WhatsApp ». Nous faisons des vidéos conférences pour mettre en place dès la reprise des nouveaux projets, bricolages et articles pour le site internet...

Nous restons soudés malgré tout et nous vous apportons du soutien et de la bonne humeur en ces jours difficiles.

Dans l'espoir que cela se finisse au plus vite nous avons hâte de retrouver l'équipe ainsi que les enfants.



A BIENTOT !!!!!!!!